

Le serial buteur des Young Boys de Berne, ne fait partie de la liste de 36 joueurs présélectionnés par Antonio Conceiçao en vue des deux premières journées des éliminatoires de la Coupe du monde, Qatar 2022.

L'attaquant camerounais Jean-Pierre Nsame, meilleur joueur du championnat de Suisse lors des deux dernières saisons, est de nouveau ménagé par le technicien portugais. Pourtant, il vient d'être sacré champion du championnat suisse de première division, avec à son actif 18 but en 27 matchs, devançant ainsi de loin les attaquants convoqués comme Toko Ekambi, Choupo-Moting, Aboubakar Vincent, Bahoken Stephane, ou encore son coéquipier en club, Moumi Ngamaleu.

Trop tard pour Jean-Pierre Nsame?

Le footballeur de 28 ans, très constant depuis son arrivée dans le club bernois, s'est pourtant montré favorable à un retour en sélection, nonobstant les problèmes dont il a fait face. « Je m'étais donné les moyens pour être en position d'aller à la CAN 2019, j'avais fini meilleur buteur camerounais en Europe à ce moment-là, mais il (Clarence Seedorf) a préféré faire un autre choix. Je le respecte, mais il ne m'a pas donné d'explication convaincante, puisque parmi les attaquants qui étaient là, j'étais celui qui marquait le plus », regrettait Jean Pierre Nsame dans interview accordée à FIFA.com. « Aujourd'hui, y a

un nouveau sélectionneur, je ne suis pas contre venir en sélection... Tant qu'on ne me parle que du terrain, les à-côtés ne m'intéressent pas », avait-il ajouté.

Dans une autre interview accordée au média français Goal, le 18 février 2021, Jean Pierre Nsame, avait dit ne pas être prêt à jouer en sélection camerounaise pour la simple raison qu'il s'occupe de sa fille.

Pour ce faire, l'attaquant avait longtemps décliné les différentes convocations du sélectionneur national. « Cela fait un an que le Cameroun m'appelle, mais je ne peux pas y aller. La raison est simple : ma fille habite en France et est rentrée à l'école », avait confié le footballeur au média français Goal.

Des propos qui ont suscité le courroux de l'encadrement technique des Lions Indomptables. « La sélection nationale ne se gère pas sur des états d'âme ; un moment on vient, un moment on ne vient pas. Quand on veut venir en sélection, on le prouve par des actes. », avait regretté Antonio Conceiçao.